



FAST RESPONSE
WWW.FRN.CO.ID

Danramil 09/Karangtengah Hadiri Peringatan Maulid Nabi Muhammad SAW Ponpes Darur Rohman Karangtengah

Muhammad Makruf - DEMAK.FRN.CO.ID

Mar 6, 2023 - 05:47



Dandim 0716/Demak Diwakili Danramil 09/Karangtengah Hadiri Peringatan Maulid Nabi Muhammad SAW Ponpes Darur Rohman Karangtengah

DEMAK – Komandan Kodim 0716/Demak diwakili Danramil 09/Karangtengah Kapten Arm Imam Sunandar menghadiri pengajian Maulid Nabi Muhammad SAW tahun 1444 H, di halaman Ponpes Darur Rohman Desa Wonowoso, Kecamatan Karangtengah, Kabupaten Demak, Kamis (02/03/23) malam.

Acara yang mengusung tema Maulid Nabi Bersama TNI, Polri, Ulama, Umara dan Umat ini dihadiri juga pengasuh Pondok Pesantren Darur Rohman KH Rizal Nuruddin, Ketua MUI Kecamatan Karangtengah KH Ali Mahmudi, dan Kapolsek Karangtengah Iptu Setyo, serta Habib Yahya sebagai pengisi mauidlah hasanah.



Pengasuh Ponpes KH Rizal Nuruddin dalam sambutannya menyampaikan, bahwa di Ponpes Darur Rohman sudah biasa menggelar pengajian dengan melibatkan unsur pemerintahan, TNI, Polri dan lainnya. Hal tersebut sebagai bentuk sinergitas dan kedekatan dengan instansi pemerintahan.

Ditambahkannya, dalam cuaca yang kurang mendukung atau kondisi hujan seperti sekarang ini, tidak menyurutkan semangat jamaah untuk menghadiri acara. Ini membuktikan bahwa masyarakat Demak senang silaturahmi dan mengaji.

“Dan pada hari ini kita selenggarakan pengajian Maulid Nabi Muhammad SAW. Semoga kita bisa mengambil hikmah dari pengajian ini yang nanti lebih jelasnya akan disampaikan oleh beliau Habib Yahya dari Semarang,” katanya.

Sementara itu, Danramil 09/Karantengah Kapten Arm Imam Sunandar mengatakan, peringatan Maulid Nabi Muhammad SAW yang jatuh setiap tanggal 12 Robiul awal diharapkan dapat menggugah kembali perilaku setiap insan untuk selalu berikhtiar secara konstan dalam meneladani dan mengamalkan ajaran serta akhlak Rasullulah Muhammad SAW.

Nabi Muhammad SAW, lanjut Danramil, adalah pelita hidup yang membawa kebenaran, membimbing umat Islam menuju jalan yang lurus, dan karena Baginda Nabi Muhammad kita bisa beriman kepada Allah SWT. Untuk itu sudah selayaknya sebagai umat Islam memperingati kelahiran Nabi Muhammad SAW, sebagai wujud cinta kepada Nabi Muhammad sekaligus rasa syukur kepada Allah SWT atas kelahiran Nabi Muhammad

“Selamat menyambut kelahiran Nabi termulia, rasul terkasih, Sayyidina wa maulana Muhammad SAW. Semoga spirit Maulid memotivasi kita untuk tetap mengikuti ajarannya dan menghidupkan sunah-sunahnya serta kita semua kelak mendapatkan syafaatnya. Aamiin,” pungkasnya.

Acara dimulai dengan sholawatan, dilanjutkan menyanyikan Lagu Indonesia

Raya, pembacaan Pancasila, menyanyikan lagu Yalal Waton, pemberian piagam penghargaan dan tauziah dari Habib Yahya dari Semarang serta ditutup dengan doa.

Redaktur : Makruf/Pendim 0716/Demak